

LAMPIRAN
LEMBAR WAWANCARA

Tanggal : 05 – 13 Januari 2019

Lokasi : Tlogowarak Giripurwo Purwosari Gunungkidul

Definisi Operasional	Indikator	Pertanyaan
Pengertian persepsi masyarakat desa adalah suatu proses pemahaman seseorang untuk menafsirkan dan mengapresiasi suatu informasi di dalam lingkungan yang menggunakan indera dalam menyampaikannya dan berhubungan dengan cara pandang.	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pemahaman 2. Penafsiran 3. Pengapresiasian 4. Penggunaan 5. Penyampaian (cara pandang) 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Bagaimana pandangan anda mengenai kondisi masyarakat daerah sini? 2. Bagaimana tanggapan anda bilamana menerima sebuah informasi? 3. Apakah yang akan anda lakukan apabila anda mendapatkan informasi yang belum dapat dipertanggungjawabkan kebenarannya? 4. Apabila anda menemukan ada orang yang sedang berselisih pendapat, apa yang anda lakukan? 5. Bagaimana cara pandang masyarakat daerah sini mengenai kehidupan sosial? Apakah berpengaruh

		dengan persepsi yang dimiliki oleh tiap – tiap individu?
Pengertian pendidikan tinggi merupakan pendidikan di tingkat tinggi dibandingkan dengan pendidikan menengah jalur sekolah.	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pendidikan 2. Perbandingan 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Bagaimana kondisi pendidikan masyarakat desa sini? 2. Apakah masyarakat di desa sini menyelesaikan bangku pendidikan sampai 12 tahun? 3. Bagaimana masyarakat di desa sini dalam menanggapi pendidikan tinggi? 4. Adakah warga di desa ini yang belajar sampai bangku perkuliahan? 5. Apa mayoritas pekerjaan warga di desa ini? 6. Bagaimana kondisi ekonomi masyarakat daerah sini yang berpendidikan tinggi dan berpendidikan rendah? 7. Bagaimana tingkat interaksi sosial antara masyarakat yang

		berpendidikan tinggi dengan yang berpendidikan rendah?
--	--	--

LEMBAR OBSERVASI

Tanggal : 05 – 13 Januari 2019

Lokasi : Tlogowarak Giripurwo Purwosari Gunungkidul

No	Definisi Operasional	Indikator	Pengamatan
1	Pengertian persepsi masyarakat desa adalah	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pemahaman 2. Penafsiran 3. Pengapresiasian 4. Penggunaan 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melakukan pengamatan terhadap sumber informan yakni

	<p>suatu proses pemahaman seseorang untuk menafsirkan dan mengapresiasi suatu informasi di dalam lingkungan yang menggunakan indera dalam menyampaiannya dan berhubungan dengan cara pandang.</p>	<p>5. Penyampaian (cara pandang)</p>	<p>kepala desa (Lurah), kepala dusun, dan masyarakat.</p> <ol style="list-style-type: none"> 2. Melakukan penafsiran terhadap informasi yang berasal dari informan. 3. Mengapresiasikan informasi terhadap objek penelitian yakni kepala desa, kepala dusun dan masyarakat. 4. Melakukan pengamatan terhadap cara pandang dari objek penelitian.
2	<p>Pengertian pendidikan tinggi merupakan pendidikan di tingkat tinggi dibandingkan dengan pendidikan</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pendidikan 2. Perbandingan 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melakukan pengamatan mengenai kondisi tingkat pendidikan yang dimiliki oleh masyarakat desa. 2. Melakukan pengamatan terhadap perbandingan

	menengah jalur sekolah		tingkat pendidikan masyarakat desa.
--	---------------------------	--	--

PEDOMAN DOKUMENTASI

Dalam dokumentasi yang dilakukan adalah memperoleh informasi lebih selain dengan observasi dan wawancara serta mendapatkan catatan terkait persepsi masyarakat pedesaan terhadap pendidikan tinggi, yakni meliputi Foto – foto hasil keadaan desa dll





